
Pierre de Construction Spirituelle n° 103

II Corinthiens 4:6, ‘’Car Dieu, qui a dit : La lumière brillera du sein des ténèbres
!  A  fait  briller  la  lumière  dans  nos  cœurs  pour  faire
resplendir la connaissance de la gloire de Dieu sur la face
de Christ.’’

Et  la  Parole,  c’est  le  Messie.  Vous  croyez  ça?  Eh  bien,  le  reflet  de  la
Parole, alors, qu’est-ce que c’est? C’est de refléter un Messie, qui est le Saint-
Esprit au milieu de nous. Il Se reflète, Il cherche à le faire,  partout où Il peut
trouver une lampe à travers laquelle Il pourra regarder, qui n’est pas tout
enfumée par des credos et tout, à travers laquelle Il pourra émettre la Lumière
(Matt. 5:14-16).

Ils  Le crucifièrent”, (Jésus Christ) et ici  ils, de nouveau, ils font la même
chose, car Il est la Parole. C’est ce qu’Il est : uniquement un reflet de la Parole. Et
c’est ce qu’Il est aujourd’hui : un reflet de la Parole, Il essaie de trouver
quelqu’un en qui Il pourra Se refléter. [1]

Frère Branham a dit : 
J’ai un bon ami là-bas, qui prêche ce message-là; un pentecôtiste, qui est là à

déclarer aux gens, à chercher à unir l’église, en disant “qu’il faut entrer là-dedans,
dans ce mouvement œcuménique”.  Voyons,  parmi  celles  qui  sont  là-dedans…
l’église du Christ. Beaucoup de ces dénominations qui ne croient même pas à la
naissance virginale, ni à toutes ces choses, elles en font toutes partie. Comment
deux hommes peuvent-ils marcher ensemble s’ils ne sont pas d’accord? Bon,
vous  avez  dit  “Amen”  à  ça,  alors  maintenant,  je  me  demande  ceci  :  Alors,
comment un homme peut-il dire qu’il est Chrétien et qu’il est rempli du Saint-
Esprit,  alors  qu’il  nie  que  cette  Parole  est  la  même  hier,  aujourd’hui,  et
éternellement?  Le  Saint-Esprit  en  vous  ponctuera  cette  Parole,  chaque
Parole : “Amen. Amen. Amen.” Quand la Parole dit quelque chose, vous dites :
“C’est la Vérité.” Amen! La…parce que vous êtes d’accord avec la Parole. Vous
êtes d’accord avec Dieu. Vous et Dieu êtes un. Dieu est en vous. Vous êtes Son
fils ou Sa fille, ce qui fait de vous un messie qui Le représente, la Parole ointe
qui s’accomplit en vous.

Présentez-moi une  Église qui est entièrement ointe par Dieu, à tel point
que  chacune  de  ses  actions  et  de  ses  mouvements  est  AINSI  DIT  LE
SEIGNEUR, alors qu’elle marche dans cette Gloire de la Shekinah, et je vous
montrerai là un Messie (un oint de Dieu) sur la terre. [2]

Et je vous déclare que Christ est le Saint-Esprit. Le mot Christ signifie « le
Oint »; une personne qui est ointe. C'est cela le Christ, le Oint. (Jean 1:41; I
Jean 2:22). Combien savent que c'est vrai? C'est l'interprète. L’Oint. Il est dit qu'il
y aurait un homme qui serait oint, oint de quoi? La Bible dit, dans Actes 10.38,
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que Jésus de Nazareth, cet homme à qui Dieu rendit témoignage et qu'Il oignit du
Saint-Esprit, s'en alla et fit de grandes œuvres, voyez-vous, et Dieu manifesta et
prouva qu'Il était dans cet homme.

Et maintenant, nous devenons, en étant oints par ce même Esprit, des «
messiets  »  oints,  des  messies  des  derniers  jours,  pour  illuminer  la
résurrection de Jésus-Christ, et montrer qu'Il n'est pas mort, mais qu'Il est dans
Son peuple, sous la forme du Saint-Esprit, et qu'Il agit au milieu de Son Épouse. Il
est épris d'Elle, et  Il se déverse en Elle. Ils deviennent Un pour le  Souper des
Noces;  et  les  mêmes signes promis par  le  même Dieu,  dans la  même Parole,
produisent les mêmes manifestations que Lui. [3]

Regardez, Enoch était  la Parole vivante de Dieu pour son âge ; il  était un
prophète. Un prophète est un reflet de Dieu. Combien le savent ? Le réflecteur
ne se reflète pas ; le réflecteur n’est pas le reflet. Quelque chose doit frapper le
réflecteur pour produire un reflet. Donc, un prophète est un vase choisi de Dieu
qui ne peut rien refléter du tout, mais il est en ligne directe avec ce reflet, Dieu,
afin de refléter l’image de Christ, la Parole ; rien d’autre ne peut le faire. Vous
êtes un réflecteur, voilà la raison pour laquelle le prophète devrait manger le
Livre. C’est la raison pour laquelle il devrait manger le rouleau  (Apo. 10:8-11;
Ézéchiel. 3:1-3). Il devrait refléter la Parole pour cet âge. L’avez-vous compris ? 

Remarquez Enoch, un type parfait  du reflet de Dieu. Quand Dieu était  au
travers de lui, Il l’a changé, l’a enlevé. La  mécanique qu’il a reflétée devint la
dynamique avec l‘Esprit, et l’a enlevé (Héb. 11:5-6).

Pareil  aux  jours  d’Élisée,  Élisée,  mêmes  ces  os,  là  où  ce  reflet…  Le
réflecteur de Dieu dans son corps étant rendu manifeste, la Parole de Dieu. Ils
ont jeté un homme mort sur ça, il revint à la vie de nouveau. (II Rois 13:20-21).    

Nous sommes Sa chair et ses os, aussi longtemps que nous sommes l’Epouse
de Christ (Eph. 5.30-32). Le croyez-vous? Très bien. Il  est mort pour nous, et
nous mourons en nous-mêmes puis nous sommes ensevelis en Son Nom  (Rom.
6:1-5) ; pour que nous n’appartenions plus au monde, mais à Lui, duquel les deux
…la famille tire le nom de Jésus Christ. C’est Éphésiens 3.14-15. Car toute la
famille dans le ciel (et sur la terre)…Comment s’appelle la famille au ciel  ? Jésus.
Comment s’appelle la famille sur la terre ? Bien, voilà la maison de Dieu dans
laquelle se trouve le Sang. Est-ce vrai ? Voilà la Porte, voilà le portail, voilà le
lieu où Il a mis Son Nom, et la Parole était faite chair et Elle a habité au parmi de
nous (Jean 1:1-2,14). C’est la Parole se reflétant et miroitant dans l’âge dans
lequel vous vivez.  C’est ce qu’Il était,  c’est ce que Moise était,  c’est ce que
Jacob  était,   c’est  ce  que  tout  le  reste  était :  miroitant  la  Parole  de  Dieu,  le
réflecteur, Dieu se reflétant. Puis arriver à cette image parfaite de Dieu, Jésus
Christ (Col. 1:13-15), le chef-d’œuvre de Dieu était frappé pour qu’Il prenne le
reste pour une Epouse qui a été un reflet de Lui. 

Moise était en Lui. Josué était en Lui. Et si vous êtes en Lui, vous étiez en
Lui avant la fondation du monde  (Apo.13.8),  la famille de Dieu;  vous avez
souffert avec Lui, vous étiez mort avec Lui, vous êtes allez avec Lui à la croix,
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vous êtes ressuscités avec Lui ; et maintenant vous êtes toujours avec Lui, assis
dans les lieux célestes (Eph. 2:6),  reflétant le Message de l’âge au monde, la
Lumière du monde. ‘’ Vous êtes la Lumière du monde’’ (Matt. 5:14-15), mais si
elle est cachée par un panier de boisseau dénominationel, comment vont-ils La
voir ? Par vos traditions, vous rendez la Lumière sans effet. [4]

 La  justification  a  accompli  sa  tâche  sous  Luther,  puis  cela  dut  devenir
sanctification par l’intermédiaire de Wesley.  Et la sanctification a accompli sa
tâche jusqu’à la  venue du baptême du Saint-Esprit.  Et le  baptême du Saint-
Esprit a accompli Sa tâche jusqu’au moment où le Saint-Esprit se fond dans
l’Église (car il n’y a qu’un Dieu) et que l’Église se fond en Christ. Cela reflète
Jésus sur la terre, comme Il l’a promis ici dans la Bible. [5]

Bon, il y a une Voie, une Voie pure et sainte (Héb. 10.19-22), un seul lieu de
rencontre  où  Dieu  vous  rencontrera.  Pas  parce  que  vous  dites, ‘’  Dieu,
maintenant, je suis un bon Méthodiste. Je suis un bon Baptiste. Je suis un bon
Pentecôtiste.’’ Non. C’est parce que vous êtes en Jésus, la Parole ; la portion
de la Parole qui est manifestée aujourd’hui, le message du jour, pas celui de
Luther, celui de Wesley, celui de la Pentecôte ; mais votre Jésus, le reflet, qui est
venu jusqu’à ceci. Vous ne pouvez pas retourner à cela, c’est ajouter du levain à
votre saint Pain, que ‘’l’homme vivra de chaque Parole qui sort de la bouche de
Dieu, en Sa saison’’ (Matt. 4:4). [4]

Alors, nous sommes conscients que nous sommes ici sous forme de négatif.
Et du moment qu’il y a un négatif, il faut qu’il y ait un positif. Il ne peut pas y
avoir de négatif sans qu’il y ait un positif, voyez-vous, parce que c’est le positif
qui produit le négatif. Disons que vous ayez un négatif d’un objet. Il faut qu’il y
ait un objet quelque part, ou, pour frapper, pour que la lumière frappe l’objectif,
sinon il n’y aurait pas de négatif. Donc, quand nous voyons que notre vie d’ici est
sous forme de négatif, et que nous savons que nous sommes à l’image d’une vie
qui existe quelque part, alors nous savons qu’il y a un positif quelque part que la
lumière a frappé, ce qui a produit le reflet qu’il y a ici sur la terre.  Et nous ne
sommes que ce reflet-là. L’objet véritable est quelque part. Si ce n’est pas le cas,
je suis l’homme le plus séduit du monde; j’ai consacré ma vie à une cause vaine.
Mais je sais, sans l’ombre d’un doute, que c’est là. Voyez? Voilà pourquoi nous
sommes ici. [6]

Tenez, comme je l’ai souvent dit, je crois, ici, dans l’église : il y a comme une
espèce de canal ici, c’est là-dedans que vivent les êtres mortels. Chacun d’eux est
au milieu  de ce  grand conglomérat  d’amusements,  d’obscurité  et  de  ténèbres.
C’est là-dedans que vivent les mortels. Or, ils sont influencés soit par ce qui est
de ce côté-ci, soit par ce qui est de ce côté-là.  Vous ne pouvez pas être ici un
être spirituel _ pécheur ou saint,  sans subir une influence soit du monde d’en
dessous, soit du monde d’en haut (Phil. 2:9-11). Si vous êtes sous l’influence de
ceci, vous êtes d’en haut. Votre corps céleste attend en haut. Par contre, si vous
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êtes méchant, et hypocrite, et indifférent, votre corps céleste est ici, en bas, peu
importe combien vous pouvez penser qu’il est là-haut;  parce que le fruit que
vous  portez  devant  les  gens  démontre  de  quel  endroit  vous  venez (Matt.
7:16).Donc, vous êtes ici ce que vous êtes quelque part ailleurs. Votre vie, que
vous menez ici,  ne fait que refléter ce que sera votre héritage quand vous
partirez d’ici. Est-ce que vous comprenez?

Nous sommes maintenant même (oh, quand je pense à ça),  nous sommes
maintenant  même  glorifiés  dans  la  présence  de  Dieu (Rom.  8:28-30),  des
croyants nés de nouveau. “Car, si cette tente où nous habitons sur la terre est
détruite,  nous  en avons une autre  qui  nous  attend  déjà,  dans  la  Gloire”,  pas
ailleurs, mais là-bas, qui nous attend déjà, maintenant même (Jean 14:1-3). Et ces
corps terrestres gémissent, désirant revêtir l’immortalité (Rom.8:22-23).  Pas
vrai? La maladie, les douleurs, les maux, les déceptions, les chagrins et…Oh! Je
serai  vraiment  content  quand  cette  vieille  maison  de  pestiférés  sera  fermée
définitivement. Pas vous? Oui monsieur. Nous pourrons rentrer à la Maison. [7]

Comme je l’ai dit au début,  ce que vous êtes ailleurs, c’est ce que vous
reflétez ici. Ce que vous êtes, ce que votre corps céleste, ou, votre corps terrestre
est là-bas, ce que votre corps céleste est ailleurs, c’est ce que vous reflétez ici.
Dans le pays des esprits, ce que vous êtes, c’est ce que vous êtes ici.  Si vous
avez encore des pensées vulgaires et ce genre de chose dans le pays des esprits,
vous avez des pensées vulgaires ici. Si vous avez encore de la méchanceté, de
l’envie et des querelles, que vous avez ça dans le pays des esprits, ça se reflète ici.
Mais si, jusqu’au plus profond de votre être, vous avez été nettoyé et purifié, ça
montre que vous avez un corps là-bas (qui attend), qui a été nettoyé et purifié, et
ça se répercute dans la chair. Vous le voyez, n’est-ce pas? Vous voyez, voilà,
c’est ça. “Si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons
une autre qui nous attend déjà” (II Cor. 5:1-4). Voyez? [8]

Oh ! Quelle vérité !
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